

118 jóvenes de la UC se despliegan para misionar en la región de Los Lagos

Desde Coquimbo a Aysén, 1.450 jóvenes participarán en las misiones y trabajos de verano de la Universidad Católica, desplegándose en 53 zonas del país. Hasta el 14 de enero se repartirán desde La Higuera, en la Región de Coquimbo, hasta Villa Simpson, en la Región de Aysén. Las iniciativas impulsadas por la Pastoral UC combinan evangelización, trabajo en terreno y formación, con el objetivo de acompañar a las comunidades y vivir una experiencia transformadora de fe y servicio.

Este verano el trabajo pastoral estará marcado por un amplio

despliegue territorial de la Universidad Católica. Durante diez días, jóvenes de distintas carreras y universidades recorrerán Chile participando en proyectos que buscan responder a necesidades concretas de las comunidades, especialmente en zonas apartadas o con menor presencia pastoral permanente.

Las misiones y trabajos de verano consideran la participación en los proyectos Misión País, Capilla País, Siembra, Viviendas y el Coro Misión País, proyectos que integran el anuncio del Evangelio con el trabajo comunitario, la formación y el encuentro cotidiano



Hasta el 14 de enero, 118 estudiantes recorrerán 4 comunas de la Región de Los Lagos para misionar y construir capillas y salones parroquiales. El trabajo en terreno se está realizando en las comunas de San Juan de la Costa, Puerto Montt, Maullín y Puerto Octay.

con las personas.

En total, los voluntarios construirán cinco capillas, cinco salones parroquiales y diez viviendas, además de realizar

visitas casa a casa, encuentros comunitarios y espacios de oración, poniendo el acento en la escucha y el acompañamiento cercano.